

SERVICIO DE RUTA



En nuestro centro existe un encargado de rutas que gestiona este servicio junto a la empresa de transporte que proporciona los autobuses.

Actualmente existen dos rutas distintas: una llega a Príncipe Pío y otra llega a Peña Grande. Ambas cumplen la normativa existente en cuanto a la duración de los trayectos, ninguna de ellas supera los 60 minutos.

En el mes de junio, una vez conocidas todas las familias que han solicitado este servicio se revisa y rediseña, si es necesario, el trayecto y paradas de los autobuses.

Cada autobús tiene asignado un monitor o monitora encargado de realizar diversas funciones para asegurar un transporte seguro y eficiente de los estudiantes. Entre las más comunes incluyen: asistir en el abordaje y descenso de los estudiantes y supervisar y mantener el orden dentro del autobús escolar.